

Jueves, 18 de abril de 2024

La Línea 1 del tranvía sin servicio desde la parada La Paz a Intercambiador por la manifestación de este sábado día 20

Los tranvías solo llegarán hasta La Paz desde la 11:00 de la mañana por lo que el servicio será entre las paradas La Paz y La Trinidad

Metrotenerife se ve obligado a modificar el servicio de la Línea 1, cortando la circulación de los tranvías desde La Paz hacia el centro de Santa Cruz, con motivo de la manifestación de este próximo sábado día 20, que tendrá como punto de concentración y partida la plaza Weyler. Por ello, a partir de las 11:00 horas los tranvías circularán únicamente entre las paradas La Trinidad y La Paz, y mantendrán las frecuencias y el horario habitual de fin de semana.

Por tanto, las paradas Weyler, Teatro Guimerá, Fundación e Intercambiador de Santa Cruz permanecerán fuera de servicio. Cuando lo autorice la Policía Local de Santa Cruz se retomará la circulación en toda la Línea 1.

La información de esta modificación estará disponible a través de las redes sociales del Tranvía de Tenerife.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com